

Seguridad requiere estrategia para resolver violencia en el país: GPPRI

El diputado federal Carlos Iriarte Mercado señaló que la seguridad es un fenómeno multifactorial que se combate con estrategia y esfuerzos compartidos, para resolver los diferentes tipos de delitos, que requieren estar bien referenciados en el marco jurídico y construir herramientas para tipificarlos y combatirlos de manera contundente. Al presentar el posicionamiento de la bancada del PRI, en la comparecencia de la titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez Velázquez, sostuvo que también se tienen que visibilizar problemas como la violencia de género y otros que requieren atención de manera integral, como la migración

https://hojaderutadigital.mx/seguridad-requiere-estrategia-para-resolver-violencia-en-el-pais-gppri/